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各姫路市立高等学校ＰＴＡ会員の皆様へ 

 

姫路市立高等学校ＰＴＡ連合協議会  

会 長 今 津 梨 乃(飾磨)  

副会長 尾 辻 良 恵(琴丘)   

副会長 岡 本  裕 (姫路)  

 

 

 

市立高等学校の再編等について 

 

薄暑の候、会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

また、平素から、本協議会の活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

さて、標記のことに関しまして、５月２６日に開催しました姫路市立高等学校ＰＴＡ連合協議

会総会におきまして、意見交換等を行いました。その結果として、下記の２点について、皆様と

情報共有させていただきます。 

 

記 

１点目は、各校のＰＴＡ会長宛てに、次の者から、市議会議長に対する姫路市立高等学校再

編計画の再検討と市民への丁寧な説明を求める請願の趣旨とともに、署名協力の依頼文が届き

ました。 

差出人 姫路市車崎３丁目３－９ 兵高教組 中播支部内 

     姫路市立高校の再編計画を考える会 会長 何某(個人名) 

この件につきましては情報提供に留め、２点目として、標記のことに関して、姫路市立高等

学校ＰＴＡ連合協議会において、姫路市教育委員会に対して改めて質問等を行う機会を設ける

よう要請することなども含め、学校の統合を想定した今後のＰＴＡの在り方等を協議・検討し

ていくことといたしました。 

  【参考】姫路市ホームページ(教育企画室)「市立高等学校の在り方検討」 

     ※ こちらのページから、「姫路市立高等学校在り方方針」や「姫路市立高等学校在

り方方針（案）に関する市民意見(パブリック・コメント)の募集結果」をご覧いた

だくことができます。 

https://www.city.himeji.lg.jp/soshiki/16-10-0-0-0_6.html 

 

 

今後とも、皆様のご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

https://www.city.himeji.lg.jp/soshiki/16-10-0-0-0_6.html

